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El portero del Eldense Andoni Zubiaurre ha comparecido
en rueda de prensa durante la preparación de la jornada
16,  que  medirá  en  el  Nuevo  Pepico  Amat.  Se  ha
mostrado muy satisfecho con rendimiento en el equipo:
“He intentado trabajar  lo  mejor  posible,  he  intentado
ganar  la  confianza  del  míster  y  aprovechar  las
oportunidades  lo  mejor  posible”.

Admite que no solo siente la confianza del míster sino
también el apoyo y calidez de la afición eldense: “Me

sorprende los viajes que se meten, es de agradecer que
nos acompañen en cada partido”.

Ha  asegurado  que  el  Deportivo  está  en  un  “gran
momento esta temporada. El equipo está sólido, jugando
bien, estamos disfrutando. Tenemos que aprovechar la
racha”. El Eldense, según Zubiaurre “tiene un estilo muy
consolidado, lo que hacemos se nos da bien”, por lo que
asegura  que  analizarán  al  Mirandés  e  intentarán
“afrontarlo  lo  mejor  posible”

Andoni Zubiaurre: "El Eldense está en un gran
momento, el equipo está sólido, jugamos bien y
estamos disfrutando"
15/11/2023

Andoni Zubiaurre afirma estar muy contento en el Eldense | Nando Verdú.
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Aunque cuando llegó a Elda sabía que la competencia
sería  dura  porque Guille  Vallejo  llevaba bajo  los  tres
palos un largo tiempo, “pero la competencia es alta, eso
nos hace exigirnos al máximo y eso hace que rindamos
mucho cada partido”. Por ello se muestra muy contento
con su llegada a la ciudad.

El portero en rueda de prensa esta mañana | Nando Verdú.
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